

EL MENSAJE DE ESTA SEMANA

8-9 DE MARZO DE 2025 // HEBREOS

UN NUEVO CAMINO (HEBREOS 7:11-14) EL ORDEN DE LOS HUMANOS TENÍA QUE SER REEMPLAZADO

El Sacerdocio bajo Aarón fue bueno por un tiempo porque introdujo y enseñó la Ley: los 10 Mandamientos y más de 600 otros mandamientos de Dios dados en el Antiguo Testamento.

- El problema es que la ley no tiene poder para cambiar el corazón. Solo puede definir lo que es correcto e incorrecto.

DIOS

- No tendrás dioses ajenos delante de mí.
- No hagas ídolos
- No tomes el nombre de Dios en vano.
- Honra el día de reposo

OTROS

- Honra a tus padres
- No asesines
- No cometas adulterio
- No robes
- No mientas
- No codicies lo que tienen los demás.

LA PRIMERA MANERA CONFIGURÓ LA MANERA PERFECTA

Los destinatarios de Hebreos anhelaban conocer la perfección que es Dios, pero la Ley Levítica solo podía exponer el pecado y mostrar a las personas imperfectas la diferencia entre el bien y el mal.

- Los 10 Mandamientos son como barandillas en un camino de montaña con flechas que apuntan al Único que puede perdonarnos y restaurarnos.

SIN EL ESPÍRITU, NO PODEMOS SER JUSTOS

El Antiguo Testamento es esencial para entender a Jesús y por qué vino. No vino a abolir los 10 Mandamientos, sino a mostrar que solo a través de Él pueden ser honrados.

- La Ley era una red de seguridad de reglas hasta que el pueblo de Dios tuvo el poder del Espíritu para ayudarlos a vivir correctamente.

NO DE LA MANERA EN QUE ESPERÁBAMOS

Los versículos 13-14 aluden a la suposición de que Jesús no podía ser el Sumo Sacerdote perfecto porque no provenía de la línea de Leví. Jesús vino de Judá, de donde no provenían los sacerdotes.

- Jesús vino en humildad y en Sus términos para ofrecer una solución permanente a nuestros problemas.

LAS COSAS HAN CAMBIADO PARA SIEMPRE

A diferencia de los líderes y leyes temporales, Jesús es el Sumo Sacerdote eterno que continuamente ministra y se interpone por nosotros.

- Sus caminos son más profundos que las reglas que solo exponen el pecado y definen la moralidad. Cristo aborda y cambia el corazón a medida que crecemos en nuestra relación con Él.

LA LEY (HEBREOS 7:15-22)

LA DEFICIENCIA DEL SACERDOCIO

Los levitas hacían cumplir los 10 Mandamientos, pero como fueron elegidos por legalidades/línea de sangre y no por corazón y habilidades, los judíos tuvieron algunos líderes espirituales pobres en ocasiones. Incluso en su mejor momento, eran limitados y solo podían ayudar a las personas temporalmente.

A TRAVÉS DE LA CAPACIDAD, NO DE LA LEGALIDAD

Jesús era parte de un nuevo orden de la justicia de Dios, como Melquisedec. Fue Su capacidad y bondad lo que lo convirtió en el Sumo Sacerdote, no una ley o lista de reglas.

- Jesús no vino de una “descendencia física” sino de una “vida indestructible,” Dios. El ministerio de Jesús nunca moriría, sino que duraría para siempre.

¿LA LEY ES “DÉBIL Y NO RENTABLE?” (18-19)

Tres afirmaciones sobre la Ley: 1) Es débil. 2) Es inútil. 3) Ha sido anulado.

- Los 10 Mandamientos proporcionan el estándar con el que evaluamos la condición moral, pero son “inútiles” y “débiles” en el hecho de que no pueden salvar ni cambiar. La Ley es una herramienta de diagnóstico que señala lo que realmente necesitamos.

LA LEY ES VITALMENTE IMPORTANTE

Romanos 3:20 dice: “el conocimiento del pecado viene de la ley.” Sin los 10 Mandamientos no conoceríamos los estándares de Dios para nosotros.

- Pero el punto sigue siendo que simplemente seguir reglas sin un verdadero cambio de corazón y deseo no es una relación auténtica con Dios (Mateo 19:17-21).

LAS COSAS TENIAN QUE CAMBIAR

Es imposible para nosotros vivir plenamente según la Ley. Aunque parezca que lo hacemos en la superficie, rompemos estas leyes en nuestro corazón (Mateo 5).

- Jesús vino para mantener el estándar por nosotros. Nos cubre con Su justicia, para que cuando Dios nos mire, vea la perfección de Jesús.

AUNQUE IMPOSIBLE, DEBEMOS HACER LO MEJOR QUE PODAMOS

Aunque no lo lograremos del todo, debemos esforzarnos por honrar a Jesús a través de la obediencia, y cuando fallamos, el arrepentimiento.

- Nuestra esperanza proviene del hecho de que Él ve nuestras incapacidades, y Su gracia llena el abismo entre nuestras deficiencias y la perfección de Dios.

ESTO SE JURA POR UN VOTO

A diferencia de las promesas de los hombres, cuando Dios hace un juramento, no lo rompe ni lo cambia.

- La fuerza de este juramento se muestra en Dios entregando a Su Hijo. El carácter, sacrificio y resurrección de Jesús garantizan la fuerza del nuevo pacto. Se necesita el poder de la cruz para sanar los corazones de los hombres.

ESTO ES “GARANTIZADO” (V. 22)

Esta es la única vez que aparece la palabra “garantía” en el NT. Dios estaba reafirmando que un camino nuevo y mejor había llegado a través de Jesús.

- La Ley había fallado en producir un carácter piadoso porque Dios solo pretendía que la ley expusiera el problema. Somos nosotros quienes intentamos reducir la fe a un conjunto de reglas.

LO QUE NECESITAMOS (HEBREOS 7:23-28)

EL LIDERAZGO DEL HOMBRE ES TEMPORAL

El sacerdocio de Aarón tenía muchos miembros porque los sacerdotes morían y se nombraban nuevos líderes. Otra forma en que Jesús es superior al liderazgo humano es que Él es eterno.

- Los judíos tuvieron líderes malos así como buenos, pero Jesús es constante y nunca cambia (13:8).

LA GENTE NOS DECEPCIONARA

Estamos llamados a respetar y honrar a las personas en autoridad, especialmente a los ancianos de la iglesia, pero las personas son limitadas y no son perfectos.

- Hay personas que valen la pena imitar (1 Corintios 11:1), pero no debemos crear ídolos porque nos decepcionaremos. Y aunque los ministros están llamados a un alto estándar, ¡por favor tengan gracia!

ENFOCÁNDONOS EN LO QUE IMPORTA (V. 25)

Jesús puede cumplir y superar nuestras expectativas.

- Él es capaz de salvar, tanto en el presente como en la eternidad. Él intercede por nosotros ante Dios el Padre. Él ha abierto la puerta para nuestra sanación y restauración a través de la cruz. Su atención siempre está en Su pueblo.

“...ÉSTE ES EL TIPO DE SUMO SACERDOTE QUE NECESITAMOS”

El versículo 26 muestra el contraste entre las habilidades de liderazgo del hombre y las de Dios. Él es “santo” e “inocente,” lo que significa que Jesús es el cumplimiento perfecto de todo lo que Dios requiere.

- No se le puede echar la culpa ni la culpa a Cristo, porque no ha cometido ninguna ofensa ni pecado. Él es limpio de cualquier maldad.

“...¿SEPARADOS DE LOS PECADORES?”

Esto no se refiere a la distancia. Jesús siempre está cerca, pero no en naturaleza. Su naturaleza es perfecta, a diferencia de la nuestra, pero si lo invitamos a nuestras vidas, comenzamos a adoptar la naturaleza de Cristo.

- Jesús puede servir y satisfacer las necesidades de las personas pecadoras y llevar a los dispuestos a la salvación.

ÉL ESTÁ “EXALTADO SOBRE LOS CIELOS”

Jesús no fue solo un buen hombre, Él es divino y Su nombre está sobre todo nombre (Filipenses 2:9).

- No es un sumo sacerdote de un orden terrenal, sino que es EL Sumo Sacerdote por el poder de Dios. Experimentó la condición humana y nunca cedió a la tentación ni al mal.

TODO ES PARA NUESTRO BENEFICIO

Los sacerdotes tenían que hacer sacrificios por sí mismos antes de servir a los demás. Jesús es inocente, por lo tanto, toda Su atención está en nosotros.

- Jesús solo tuvo que ofrecer un sacrificio, Él mismo, para la expiación de todo pecado, culpa, vergüenza y rebelión. Este acto abrió la puerta a nuestra redención.

PARA UNIRLO TODO (V. 28)

La Ley “designa... hombres que son débiles,” lo que significa que no podemos simplemente depender de seguir leyes para producir justicia. La Ley solo puede exponer el problema.

- Después de que nuestros problemas son expuestos por la ley, necesitamos un Salvador que reconfigure nuestro corazón y mente para alinear nuestras vidas con el honor a Dios.

CLARIDAD SOBRE LOS 10 MANDAMIENTOS

- La Ley expone el pecado pero no puede absolverlo.
- Debemos saber que no podemos seguir completamente la Ley. Por eso debemos depender del Espíritu y la gracia de Dios.
- Seguir reglas no es una relación con Dios, pero buscarlo primero nos llevará a honrar los mandamientos de Dios.

VAMOS A PROFUNDIZAR

- Entendemos que los 10 Mandamientos exponen el pecado, pero ¿hemos caído en la mentira de que simplemente seguir reglas equivale a la rectitud?
- ¿O es el otro extremo? ¿Nos hemos convencido de que Dios no tiene estándares definitivos, y que como Él nos ama, no hay límites?
- ¿Buscamos afirmación para nuestras elecciones, o nos esforzamos por encontrar la verdad y conformarnos a los estándares de Dios?
- Amar a Jesús se demuestra en la obediencia a Su Palabra y principios. ¿Amamos los caminos del Señor? ¿Sentimos convicción cuando nos desviamos de la alineación?

¿CUÁL ES EL ESTADO DE NUESTRO CORAZÓN?

- ¿Por qué estamos en esta sala? ¿Obligación, hábito, culpa, presión social/familiar, interés propio, o es para buscar el camino/verdad y fomentar una relación con nuestro Creador?
- ¿Estamos dispuestos a humillarnos y reconocer que la salvación, la restauración y el cambio son imposibles solo con nuestro esfuerzo?